



SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE BAIE-D'URFÉ TENUE À L'AUDITORIUM DU CENTRE WHITESIDE TAYLOR SITUÉ AU 20551, CHEMIN LAKESHORE, BAIE-D'URFÉ, ET TÉLÉDIFFUSÉE SUR LE SITE WEB DE LA VILLE, LE MARDI 10 OCTOBRE 2023, À 19 H 30

REGULAR MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF BAIE-D'URFÉ HELD AT THE WHITESIDE TAYLOR CENTRE'S AUDITORIUM, LOCATED AT 20551 LAKESHORE ROAD, BAIE-D'URFÉ, AND BROADCASTED ON THE TOWN'S WEBSITE ON TUESDAY, OCTOBER 10, 2023, AT 19:30 P.M.

ORDRE DU JOUR

AGENDA

A. OUVERTURE DE LA SÉANCE

A. OPENING OF THE MEETING

1. Ouverture de la séance

1. Opening of the meeting

B. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

B. ADOPTION OF THE AGENDA

1. Adoption de l'ordre du jour

1. Adoption of the agenda

C. PREMIÈRE PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC

C. FIRST PUBLIC QUESTION PERIOD

1. Première période de questions

1. First question period

D. RAPPORTS SUR LES ACTIVITÉS DE LA VILLE

D. REPORTS ON TOWN ACTIVITIES

1. Rapports des conseillers sur les activités de la Ville pour le mois de octobre 2023

1. Councillors' reports on Town activities for the month of October 2023

E. PROCÈS-VERBAUX

E. MINUTES

1. Approbation du procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal tenue le 12 septembre 2023

1. Approval of the minutes of the regular meeting of the Municipal Council held on September 12 2023.

F. CORRESPONDANCE

F. CORRESPONDENCE

1.

1.

G. ADMINISTRATION

G. ADMINISTRATION

1. Dépôt de la liste d'employés cols blancs pour le mois d'août et septembre 2023

1. Tabling of the list of white-collar employees for the month of August and September 2023

2. Résolution confirmant l'intention de la ville de Baie-D'Urfé de conclure une entente intermunicipale avec les villes de Montréal-Est, Senneville, Hampstead, Montréal-Ouest et Sainte-Anne-de-Bellevue aux fins d'un regroupement visant la conclusion d'une entente avec Éco Entreprise Québec dans le cadre de l'application de la Loi sur la qualité de l'environnement (RLRQ, c. Q2)

2. Resolution confirming the City of Baie-D'Urfé's intention to enter into an intermunicipal agreement with the cities of Montréal-Est, Senneville, Hampstead, Montréal-Ouest and Sainte-Anne-de-Bellevue for the purpose of entering into an agreement with Éco Entreprise Québec under the Environment Quality Act (RLRQ, c. Q2).

H. FINANCES

H. FINANCE



1. Approbation de la liste des dépenses pour le mois septembre 2023

2. Dépôt des états comparatifs

I. PARCS, LOISIRS ET ENVIRONNEMENT

J. SÉCURITÉ PUBLIQUE ET CIRCULATION

K. TRAVAUX PUBLICS ET INFRASTRUCTURES DE LA VILLE

1. Entente avec la Ville de Montréal portant sur la délégation de la reconstruction de la piste cyclable située sur le boulevard Morgan entre l'avenue Clark Graham et la voie ferrée.

2. Présentation de la programmation des travaux de la TECQ 2019-2023 version no. 4

3. Autorisation de dépense additionnelle pour le contrat TP-2022-08 - L'agrandissement et la restauration de l'hôtel de ville frais de contingences

4. Mandat à l'Union des municipalités du Québec pour réaliser l'inventaire numérique de certains actifs sur l'emprise publique municipale.

5. Renouvellement du contrat TP-2021-08 - Services de déneigement

L. URBANISME

1. Approbation de la recommandation du comité consultatif d'urbanisme - 20799 Lakeshore

2. Dépôt des procès-verbaux du comité consultatif d'urbanisme

M. SERVICES AUX CITOYENS ET AFFAIRES COMMUNAUTAIRES

1. Adoption - Politique sur le programme de soutien à l'excellence

2. Programme de soutien à l'excellence.

N. AFFAIRES NOUVELLES

O. SECONDE PÉRIODE DE QUESTIONS

1. Seconde période de questions

P. LEVÉE DE LA SÉANCE

1. Approval of the list of expenses for the month of September 2023

2. Filing of the comparative statements

I. PARKS, RECREATION AND ENVIRONMENT

J. PUBLIC SECURITY AND TRAFFIC

K. PUBLIC WORKS AND TOWN INFRASTRUCTURES

1. Agreement with the City of Montreal on the delegation of the reconstruction of the bike path located on Morgan Boulevard between Clark Graham Avenue and the railway line.

2. Presentation of the TECQ 2019-2023 version no. 4 work program

3. Authorization of additional expenses for contract TP-2022-08 - Expansion and restoration of the Town Hall and contingency fees

4. Mandate to the Union of Municipalities of Quebec to carry out a digital inventory of certain assets on the municipal public right-of-way.

5. Renewal of Contract TP-2021-08 - Snow removal services

L. TOWN PLANNING

1. Approval of the recommendation of the Town Planning Advisory Committee - 20799, Lakeshore

2. Tabling of the minutes from the Town Planning and Advisory Committee

M. CITIZEN SERVICES AND COMMUNITY AFFAIRS

1. Adoption of the Excellence Support Program Policy

2. Excellence Support Program

N. NEW BUSINESS

O. SECOND QUESTION PERIOD

1. Second questions period

P. CLOSING OF MEETING



1. Levée de la séance

1. Closing of the meeting